

Todas las sedes

Doce son los estadios que albergarán los 64 partidos en el Mundial de la FIFA Rusia 2018. Cinco ya están en funcionamiento: los estadios Spartak, en Moscú; Fisht, en Sochi; Kazán Arena; y San Petersburgo albergaron los partidos de la Copa FIFA Confederaciones 2017 en junio y julio del año pasado. Además, el Luzhnik de Moscú –el principal escenario del Mundial, y donde se disputarán el partido inaugural y la final– se reabrió en noviembre último tras una profunda remodelación para un amistoso entre Rusia y Argentina. Asimismo, el primer partido del torneo en el estadio de Kaliningrado se jugará el 16 de junio entre Croacia y Nigeria. La instalación posee un armazón estructural metálico que pesa más de 15,000 Tn. Se han colocado nuevos asientos en las gradas y realizado la decoración de las instalaciones interiores.

El Volgograd Arena se estrenará con el Túnez VS Inglaterra del 18 de junio. El terreno de juego del reconstruido complejo fue instalado, y el césped estuvo listo antes de afrontar los meses del invierno ruso. También se colocaron las ventanas de colores y los accesos a la sede, mientras que en las gradas se ubicaron los asientos y erigieron las barreras protectoras. El 21 de junio, Francia se enfrentará a Perú en el Ekaterimburgo Arena, la sede más occidental del torneo. Partes del antiguo estadio que se han conservado fueron restauradas como parte del patrimonio cultural. Posee un sistema de iluminación y fachada multimedia. El área circundante al complejo fue reurbanizado, y las instalaciones por debajo de las gradas se ultimaron a fines del 2017.

El estadio de Nizhni Nóvgorod, en tanto, será el escenario del Suecia VS República de Corea el próximo 18 de junio. La fachada frontal posee una membrana azul y blanca resistente al viento.

Perú se mide con Dinamarca el 16 de junio en el Mordovia Arena. Allí se efectuaron en su momento trabajos de pilotaje y fundición, así como el montaje de la estructura metálica, los cimientos del terreno de juego y la plantación del césped. También se ejecutaron obras en el techo del estadio, la fachada y se instalaron gradas provisionales. Rostov del Don, que posee unos techos colgantes, recibirá a Brasil y Suiza para su choque del 17 de junio. Fuera del estadio se ha efectuado la reurbanización del entorno, y se construyeron las vallas que marcan el perímetro de los terrenos de la instalación.

En el Samara Arena, finalmente, el evento comienza con el encuentro entre Costa Rica y Serbia el 17 de junio. Su techo fue construido, se hizo la decoración de la fachada y las instalaciones interiores.

- **¿Sabías que...?** En el Estadio Luzhnik de Moscú, escenario del partido inaugural y de la final del Mundial, se ha montado el llamado "friso decorativo", un cinturón de paneles de color castaño dorado situado a lo largo del perímetro del complejo, justo debajo del techo. Los paneles se han decorado con imágenes de futbolistas, jugadores de hockey y deportistas de otras disciplinas.



The image shows a decorative interior wall with a yellowish-gold color. At the top, there is a large, ornate chandelier with multiple arms and glass shades. Below the chandelier, there is a decorative cornice. The wall features two large, rectangular decorative panels with white borders. To the left of the wall, there are three small inset images showing decorative elements: a rosetone, a cornice, and a baseboard. The floor is made of light-colored wood.

ROSETONES

CORNISAS

ZÓCALOS

f Aceros y Molduras Perú

994 143 848
999 769 728
468 1947

www.acerosymolduras.com
gerencia@acerosymolduras.com
ventas@acerosymolduras.com

ACEROS Y MOLDURAS S.A.C.